

Ressort: Vermischtes

## Mindestens 15 Tote durch Hitzewelle in Japan

Tokio, 29.07.2014, 09:50 Uhr

**GDN** - In Japan sind wegen einer anhaltenden Hitzewelle mit Spitzentemperaturen von fast 40 Grad Celsius in der vergangenen Woche mindestens 15 Menschen gestorben. Rund 8.580 Menschen seien in Krankenhäusern behandelt worden, teilten die zuständigen Behörden am Dienstag mit.

Bereits in der Vorwoche seien über 3.300 Menschen wegen hitzebedingten Beschwerden in Krankenhäuser eingeliefert worden. Vor allem ältere Menschen litten besonders unter der Hitze. Knapp die Hälfte der Behandelten sei über 65 Jahre alt gewesen. Auch am Dienstag verzeichnete der japanische Wetterdienst verbreitet Temperaturen über 30 Grad Celsius.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-38526/mindestens-15-tote-durch-hitzewelle-in-japan.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)